



## Preocupa a Ricardo Monreal el desacato del Comité de Evaluación del Poder Judicial para seleccionar jueces, magistrados y ministros

Palacio Legislativo, 25-01-2025 (Notilegis).- El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseveró que “el claro desacato del Comité de Evaluación del Poder Judicial de continuar los trabajos de evaluación para seleccionar perfiles a jueces, magistrados, ministros, integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial, de los órganos electorales, nos parece preocupante”.

Por su parte, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva dijo que el acuerdo en apoyo a la Presidenta y de rechazo a cualquier intento de injerencia política y territorial extranjera, suscrito por él y los coordinadores de los grupos parlamentarios de Morena, PT, PVEM y MC, “fue conocido por todos y tuvo aportaciones incluso de quienes no lo firmaron para poder llegar a un consenso.

“Eso implica que sí ha habido un diálogo. Lo que tratamos nosotros es, desde el Poder Legislativo mandar un mensaje, unido el Poder Legislativo, de apoyo a los mexicanos y a quien conduce la política exterior sobre la circunstancia que estamos viviendo”.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/357485/preocupa-a-ricardo-monreal-el-desacato-del-comite-de-evaluacion-del-poder-judici>